



- 3月19日例会：会長エレクト研修報告会 梨木会長エレクト
- 3月26日例会：夜例会 三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時
卓話 「三条市に残る巨木調査」齋藤興一会员
- 4月2日例会：卓話
- 4月8日例会：（月）例会日変更「ロータリー雑誌月間」3RC合同講演会
会場VIP 午後6時50分～（18:15～食事）
- 4月16日例会：卓話 小畠茂男会员
- 4月23日例会：卓話「泌尿器科の成人病♂」平岩医院院長 平岩三雄様
- 4月30日例会：夜例会 三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時
- 5月7日例会：環境保全月間
- 5月14日例会：卓話
- 5月21日例会：地区協議会報告会
- 5月28日例会：卓話



三条北ロータリークラブ週報

人類が私たちの仕事

例会日
2002. 3. 12
累計 No 744
当年 No 35

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>
例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX 33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事：卓話「雑感、報道を聞いて」馬場直次郎会員
「夢をけずり乍ら」阿部勝子会員

出 席：本日の出席 58名中 40名

先々週の出席率 58名中 48名 82.76% (前年同期 80.36%)

先週のメークアップ：3月11日三条南RCへ 高橋彰雄さん

ビジター：無

会長挨拶：木宮 隆



「四面楚歌」・・・鈴木宗男議員をめぐる現在の状況は正にこの一語に尽きるだろう。かつては、彼の人脈の中で、資金援助や様々な便宜をはかってもらい、ムネムネ会などという親睦会まで作り、彼に媚を売ってきた面々は今は何処である。数週間前、ある民放に出演し、彼を援護していた、同郷のフォークシンガーでさえ、今では音無しの構えである。さらに、真紀子大臣に対しては鉄壁の団結力で、鈴木氏を擁護していた外務官僚はと言えば、彼の権勢が衰えるやいなや、今までの抑圧されていた感情を剥き出しにして、内部告発と称して、重要文書や発言が次々と飛び出している。

鈴木氏の功罪は論ずるまでも無いにしても、その取り巻きの引き際の速さには呆れてしまう。むしろ、不甲斐ない友人達を味方だと思い込み、さんざん貢いできた彼に同情したいくらいだ。金の切れ目が縁の切れ目と世間では言うけれど、仲間や友達と言う時の人間関係とはかくも、薄っぺらなものなのか。政界や業界で言う人間関係とは所詮、金が取り持つ縁でしかないのだろうか。この問題は鈴木氏を糾弾するだけで済ましてよい問題ではない。彼の取り巻きとの関係も含め、徹底的に調査すべきだと思う。鈴木氏はスケープゴートでしかないのだ。

この事件は我々に様々な問題を示唆しているような気がする。元来、宗男ハウスは彼にとって

は、その功績をたたえる勲章だったはずだ。今では、不正の総合商社がマスコミによって彼に与えられた唯一の称号である。マスコミに煽られた大衆はヒステリックなまでに、宗男叩きに興じているかのようだ。弱い者や傷ついた者を寄ってたかって攻撃する。こんな情け容赦の無い残虐性を人間は持っている。子供のいじめを見ていていつも感じるのはこんな集団による暴力だ。マスコミによって世論が形成され、公然と実施される残虐な弱い者いじめが正当化される。実は、この群集操作の方程式さえ、私には陰で糸引く黒幕達の陰謀に思えてならない。

雪印の問題も、本音としては雪印一社を犠牲にして、かたをつけるつもりが、業界全体に波及してしまった。だから、宗男事件も、同じ穴の貉達は彼だけの問題で終わらせたいに決まっている。だからこそ、我々は良識ある国民として、この問題の背後にある闇の部分の解明にメスを入れなければならない。

幹事報告： 山中幹事

- ・第2560地区国際奉仕委員長、青少年交換委員長より 2002年夏の1年交換学生受け入れのお願い ドイツより受け入れの要請が来ておりますので是非ご協力お願いします。
- ・ガバナー及びガバナーエレクトより 2002-03年度地区協議会のご案内

日時 2002年5月18日（土）10:20～

会場 ホテル新潟

- ・三条市障害児教育研究協議会より 「卒業進級を祝う会」出席の御礼状が届いています
- ・三条南RCより 雑誌月間における3RC合同講演会のご案内

日時 平成14年4月8日（月）18:15～

会場 ハミングプラザV I P グランドホール

講演は午後7時からですが、18:15から18:50迄の間に順次お食事を済ませてください。詳細は配布しております案内をご覧ください。出欠表を回しますのでご記入ください。

又、4月9日（火）の例会が振り替えとなりますので宜しくお願いします。

- ・三条中央ライオンズクラブより 市内5クラブ現次年度会長幹事会のご案内
日時 平成14年4月23日（火）18:30～
会場 魚長
- ・東京RC熊平会員より 「抜萃のつどり六十一」が出来上がりましたので送付します。

ニコニコボックス： 12日現在累計 830,000円

馬場直次郎君 本日卓話の件、すっかり忘れていました。何を話そうか頭の中はパニックです。
対面の話したら別段どうこうということないのだが……。ニコニコでなく顔が引きつっています。

ろ金集めなどに利用していた上層部の人達は何食わぬ顔で生き残るし、そういう結果が見えてくると又世の中の哀れというか。それはそれで宗男議員が少し可哀想な気さえしてきます。泣くのは結局家族の者やその回りの人達という事になるのか……。

あの人に教えられた無言のやさしさに今さながら涙こぼれて酔いつぶれたそんな夜

陽はまた昇る どんな人の心にも 生きているとは燃えながら暮らすこと……。ふっとそんな詩が浮かびました。

会員の声： 近頃思うこと 高橋 彰雄

口を開くと不景気、々と挨拶代わりみたいである。当クラブには縁のない方々ばかりでしょうが、私には身に沁みる言葉である。

それにしても倒産が非常に多い、30億以上の大型倒産は先の佐藤工業を含め、1月は56社、2月は38社でそれ以下は全国で毎日20社前後倒産している。倒産の仕方にも自己破産、会社更生、民事再生等々色々あって、私にはどこがどう違うのかよくわからない。倒産五法1. 破産法 2. 和議法 3. 会社整理 4. 特別生産 5. 会社更生。1・4が精算型で2・3・5が再建型である。近頃民事再生法とやらをやたら目に耳にするが中小企業向けの再建型の手続きの法律らしい。

平成11年12月に制定され、和議法が廃止され更正法に近く、より経営者が生き残れ手続きが簡単で担保権者の協力が得られ易いという特色があり、迅速な企業再生の為の法律だそうであるが、何か安易に倒産を奨励しているようではない。

破綻を来たし、記者会見で深々と頭を下げている姿を見ていると、本当に心底から謝罪しているのかと空々しく思い、被害を被った人達の事をどう思っているのかと考える時に、何か虚しいものを感じると共に、明日は我が身とならない様にと思っています。

3月の祝い： 紙面の都合上大変遅くなりましたが、今回掲載させて頂きます。

誕生日 結婚記念日

会員	夫	人	誕生日	結婚記念日
岡田 健 3	木宮 康 5	木宮 隆・康	1	
石塚 敏子 7	佐藤奈緒子 16	本間建雄美・絹枝	2	
山上 茂夫 7	西村智恵子 20	馬場直次郎・美恵子	5	
羽賀 一夫 23	大野 勝子 23	石川 友意・みや子	6	
中條 耕二 30	大橋 和子 24	山上 茂夫・和子	7	
大野 新吉 30		丸山 誠一・明子	15	
山崎 勲 31		石川 勝行・千鶴	21	
		外山 晴一・真智代	26	
		山中 正・信子	26	